令和2年度 学校だより

だより 1月号



福山高校 公式キャラクター



令和3年1月6日 発行:福山高等学校

福山高校 ブログ

新春のお慶びを申し上げます。昨年は、その年に話題となった新語・流行語を決定する年末恒例の2020新語・流行語 大賞にノミネートされた言葉の多くは新型コロナ感染関連のものであったように、新型コロナに始まり新型コロナに終わる という公私ともに多くの制限がかかった1年でした。本年は感染が終息し、1日も早く元の日常に戻ることを祈ります。

原付安全運転調溫会



11月27日(金)

霧島警察署及び国分隼人自動車学校のご協力のもと、 原付(安全運転)講習会が行われました。単車通学生 は実技を中心に指導を受けました。

事故(衝突の衝撃)、単車の点検、低速バランス、ブ

レーキのかけ方、危険回避、警察署の方の講話、講習教官から の講習全般のまとめなど盛り沢山の内容を学ぶことができまし た。アップダウンの多い道路を通って通学する生徒たちにとっ て現実味のある中身の濃い講習会となりました。







第1章 学業、テストの結果は、全く社会で結びつかないが必要な理由 第2章 就職するということと、起業するということを考える 第3章 パナナの叩き売りと、うどん屋の屋台を引くということを経営の視点 第4章 吉野家の社長 現会長 は、アルバイト入社 第5章 損傷ではなく善悪で経営する 利他の心

農業土木科20期生 若松翔平様

(シンガーソングライター 種火ノ和 オーナー)

若松さんは3年連続の講師です。ギターを持ち、「熱い男」「一つの 机から」の2曲を歌い、「種火として他の人に火を灯していってくだ さい。」ということと「出会いや人とのつながりを大切にしてほしい」 ということをお話されていました。

普通科1期生 西元秀行様

(HKS ビクトリージャパン株式会社 代表取締役)

西元さんも本セミナーでは3回目の講師です。「情報の量は移動 距離に比例する。情報の質は体験に比例する」「能力×熱意×考え方で 仕事の結果は決まるが、一番大切なことは『考え方』である」と前向 きな考え方で進むことの重要性を話してくださいました。

交通安全教室

12月10日(木)

霧島市の安心安全課と交通安全協会の方々をお招きして、交通安全教室を行い ました。今年霧島管内で53件の自転車事故が発生(うち高校生絡みは12件) しているそうです。本講話で、生徒たちは自転車の運転一つで大事故につながり、 また、被害者への補償で莫大な金額が必要になることもある、という自覚が芽生えたようでした。



大門松作り

12月12日(土)

年末恒例の大門松作りが県道63号線沿いの本校入口 近くの交差点の花壇で行われました。後援会・PTA役員・ 生徒・職員の約50名で、2時間半ほどかけて完成しま





した。この大門松には、福山高校に対する期待と活性化への願いが込められています。参加してくださったみなさん、お疲れ様でした。ありがとうございました。なお、同日、惣陣ヶ丘の日本一の花文字のイルミネーションのLED取り付け作業等も行われ、地域の方々と本校生徒が参加しました。

現在、ライトアップされた「フクヤマ」が福山の街を温かくつつんでくれています。

防火訓練

12月14日(月)

防災訓練として本年度2回目、今回は防火訓練を行いました。時間については事前連絡をしない中での訓練としましたが、 生徒たちは速やかかつ冷静に避難できていました。隼人防災設備様のご指導のもと、代表生徒と職員が消火器訓練を行いま した。最近、霧島市内でも火事が発生しているので、「備えあれば憂いなし」を心に留め、事が起こった際、他人事ではなく 迅速に行動できるようにしていきたいものです。

性に関する保健講話

12月16日(水)

「一緒に考えてみよう!将来のこと,性のこと」という演題で 鹿児島純心女子大学看護栄養学部の鞍掛洋美先生が講話をし てくださいました。こころと身体のことはもちろん,費用など 経済的な視点からも詳しく話してくださいました。「今が将来

につながる!」「医療機関への早めの相 談を」など高校生にとって必要なメッ セージをたくさんいただきました。



薬物乱用防止教室

12月18日(金)

きりしまシニアライオンズクラブと霧島警察署による薬物乱用防止の講話をお聞きし、薬物はたった一度の服用でも一生涯、興奮・抑制・幻覚の作用があり、 身体的・精神的にその悪影響から抜け出すことができないということを生徒は学習することができました。



三桝 裕也(みます ゆうや)氏 (宇宙航空研究開発機構 JAXAの宇宙開発研究所所員) 先日日本に到着したカプセルを投下したJAXAの探査機「はやぶさ2」の軌道制御を担当した宮崎市出身の三桝さんは、宇宙飛行士の若田光一さんに憧れ、九州大学工学部へ入学し、航空宇宙工学コースで学び、大学院も経てJAXAへ就職するのじゃ。彼は「誰も見たことのない宇宙の景色を最初に目にすることができる」という感動を味わったのじゃ。そして「宇宙探査のプロジェクトは長期にわたるので後継者を育てるということが欠かせない」と若手に期待を抱いているのじゃ。



* Topics *

- 1月 8日(金) 始業式
 - 21日(木)・22日(金)・25日(月)・26日(火)卒業考査(3年)
 - 27日(水) 救急救命講習(1年), スーツ着こなしセミナー(3年)
 - 28日(木) 金融講座(3年)
 - 29日(金) マナー教室(3年)

本紙内容は, 福山高校公式ホ ームページから もご覧になれる のじゃ!

